



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 756
9 de noviembre de 2017

La Universidad Central apunta a desarrollar la investigación interdisciplinaria

La comisión de Investigación Formativa desarrolla el taller de formulación de protocolo fase 4 que busca socializar y unificar la investigación, motivar a los docentes titulares de medio tiempo y de tiempo completo a participar en proyectos de investigación institucionales que generen conocimiento científico y metodológico interdisciplinario, señaló Nancy Cargua, Coordinadora (E) de Investigación Formativa en el informativo DesdelaU.

Cargua, mencionó que en abril 2014 se puso en marcha la idea los proyectos semilla para involucrar a los docentes en el campo de la investigación científica, ya en la cuarta fase se visualiza una cultura direccionada a la investigación en los docentes de la Central además se designó horas de trabajo donde los académicos pueden investigar.

Una vez culminado el taller se desarrollará el protocolo de proyectos semilla a través de los grupos de trabajo que generen redes de investigación interfacultades y que se proyectan a visibilizar los problemas sociales. La propuesta que se trabaja vincula a los estudiantes dentro de los núcleos de investigación.

En la administración actual busca incrementar los procesos de investigación, plasmando las ideas de los docentes. Los proyectos semilla, generan la oportunidad de iniciar un estudio pequeño que tendrá como resultado investigaciones más grandes. **R.D**

